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飞艇7码稳赢打法TA：曼城夏窗想签四五名新球员，削减工资支出是要务

据The Athletic曼城跟队记者Sam Lee透露，曼城队准备在今年夏天引进四五名新球员，继续进行阵容调
整。与此同时，曼城希望削减工资支出。

曼城在一月份引进了两名中后卫、一名防守型中场和一名前锋，目前他们正在寻求加强其他位置的实
力， 其中包括一名守门员、一名边后卫和一名有创造力的中场。

在引进一些首发球员方面已经取得了进展，本周举行了进一步的会议以最终敲定计划。 诺丁汉森林队的
吉布斯-怀特的转会计划正在筹备中 ， 而勒沃库森队的弗洛里安-维尔茨也引起了浓厚的兴趣 。

即将上任的足球总监雨果-维亚纳最近开始在曼城工作，而特西基-贝吉里斯坦将在世俱杯后离开俱乐
部。 维亚纳在一月份的转会窗口期间尚未正式上任，但他参与了曼城的交易，目前俱乐部有两名全职转
会主管。

除了提升阵容质量外，球队还在优先考虑其他一些需求，以重建球队，重拾昔日的强势。尽管在一月份
转会窗口花费了1.83亿英镑，球队仍然有足够的空间来进一步引援。

削减工资支出

由于凯文-德布劳内已经确认离开，其他几名资深球员也可能会离开，曼城今年夏天将获得巨额薪资空
间。

埃德森 和贝尔纳多-席尔瓦都与离开传闻密切相关 ， 京多安将留在俱乐部，第二年的选择续约权已经触
发 。

曼城确实有意引进球员来推动球队前进，但这并不意味着他们会大手大脚地把省下来的钱全部重新投入
到新赛季中。 据俱乐部内部消息人士透露，曼城实际上计划在今年夏天削减工资支出 。

曼城希望削减成本的想法可能会让那些希望并期待进行重大改革的球迷感到困惑，但这并不意味着他们
会在招募球员方面偷工减料。

曼城正在寻找他们认为能够产生巨大影响的球员，这些球员的薪水不会与曼城收入最高的球员相当，这
只会排除世界上最顶级的球员，而这些球员通常不是曼城的目标。

在曼城效力多年后，像德布劳内和埃德森这样的球员，他们的薪水都将高于大多数新球员。维尔茨作为
世界上最炙手可热的新秀之一，他的薪水可能很高，尤其是在受到曼城、皇家马德里和拜仁慕尼黑的关
注的情况下，但这肯定无法与德布劳内目前每周约40万英镑的薪水相比。

曼城最近的账目显示，他们的工资与营业额的比率从 59% 小幅下降到 58%，他们希望未来继续保持这
种趋势，因为埃尔林-哈兰德的九年合同必定会占他们几个赛季薪水支出的很大一部分。

寻找“可靠”的球员



瓜迪奥拉整个冬天都在说，俱乐部要想在日益紧张的赛程中生存下来，唯一的办法就是拥有更大的阵
容，这将大大改变他长期以来的小阵容政策。

事实证明，他很可能根本不会改变策略。他的计划并非万无一失， 他就是要寻找那些在上场时间上“可
靠”的球员 ， 这大概意味着这些球员的伤病记录良好，并且每周都能打三场比赛 。

“我不喜欢……我想说你必须要有可靠的球员，” 瓜迪奥拉 上个月被问及更大的阵容时说道，“我认为这
更重要。如果你有菲尔斯（福登）、里科斯（刘易斯）和约斯科斯（格瓦迪奥尔），就不受伤而言……
当然，你可以像罗德里和奥斯卡（鲍勃）那样，那些每三天就能上场一次的球员，这很重要。”

“很多球员无法上场，这对球队的经济状况，甚至对教练和球员的日常运营来说都是不可持续的。当
然，你必须拥有更大的阵容，但规模不能太大，因为如果你有很多球员，而且整个赛季都没有伤病，会
发生什么？在过去的八九年里，我们的伤病情况非常稳定。但这种情况总是很困难。”

曼城想要签下的球员吉布斯-怀特并没有特别好的出勤记录，但曼城对他的强烈兴趣表明，总会有例外。
然而，如果他真的签约，就应该牢记要适应经常性的比赛；这是杰克-格拉利什在他的第一个赛季必须适
应的事情，它仍然影响着杰里米-多库在曼城的第二个赛季。

瓜迪奥拉在三月份表示：“杰里米每三天就要上场一次，但人们总是对他的稳定性有点怀疑，因为他会
受伤，就这么简单。”尽管对这位比利时边锋的赞扬不绝于口，但瓜迪奥拉还是谨慎地表示了这一点。

签约本土球员

本土报名规则很可能会发挥作用，欧冠报名时会发挥重要影响。 英超联赛规定，一支球队最多只能有17
名海外球员 ， 剩下8名或以下的球员均由本土球员组成 （即年满21岁之前至少连续三年在英格兰或威尔
士俱乐部注册的球员）。

这并不是说必须有最低限度的本土球员数量，而是有最多限度的海外球员数量，而考虑到瓜迪奥拉并不
想要一支庞大的阵容，17名球员的数量已经是一个相当高的最高限额了。

如果曼城想要一支25人的完整阵容，那么他  们需要8名本土球员，但本赛季他们在英超联赛注册的球员
只有21名。

根据欧足联的规定，每家俱乐部的25人大名单中必须至少有8名本土球员。俱乐部每有一个本土球员的
空缺，就会被扣掉一个大名单名额。这让事情变得有些棘手。

本赛季，曼城有六名本土球员注册参加欧战，总注册人数为23人。即使少了两个名额，他们也没有遇到
任何问题，像奥莱利和刘易斯（以及其他许多人）这样的年轻球员，都位列“B名单”上的本土培养的U21
球员阵容中，为球队提供了强大的支持。

他们目前的本土球员有斯科特-卡森、约翰-斯通斯、内森-阿克、福登、杰克-格拉利什和詹姆斯-麦卡
蒂。下赛季，鲍勃将成为本土球员，因为他不再年轻，无法进入U21/B名单，所以他将“取代”任意一名
离开的本土球员。如果离开的本土球员不止一人，他们将需要一名直接的本土球员替代。（尽管鲍勃来
自挪威，但他也算本土球员，因为他从16岁起就效力于俱乐部，就像阿克在切尔西效力时一样）。

鉴于瓜迪奥拉追求“可靠球员”的理念，阿克、斯通斯和格拉利什的前景仍存在疑问，因为他们在2024-25
赛季以及过去几个赛季都饱受伤病困扰。麦卡蒂也有可能离开，因为勒沃库森和诺丁汉森林等球队都对
他表现出浓厚的兴趣。



像奥莱利和刘易斯这样的年轻球员仍然足够年轻，无论如何他们都将被归类为U21球员，这意味着他们
不会成为曼城球员名单中的一员，也不会被计入本土球员名额，但仍然可以在任何一项比赛中使用。

曼城需要签下成熟球员提供一些经验

曼城队在一月份引进了两名年轻的中后卫，分别是胡桑诺夫和雷斯，胡桑诺夫的出场时间远远超出了预
期，而雷斯只在足总杯对阵低级别联赛球队的比赛中首发。

胡桑诺夫签约时年仅20岁，在法国联赛效力了18个月，而雷斯才刚满19岁。今年夏天，曼城希望从签约
球员身上获得更多顶级赛事的经验。

由于德布劳内和埃德森等球员要么已经确认离开，要么很有可能离开，曼城意识到他们需要在选择替补
球员时尽可能少冒风险，因此他们会考虑那些已经在俱乐部中扮演关键角色并拥有数年经验的球员。
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